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’EAINT-THGPEZ

MONACO PLA('.E DU CﬁSINO

LOCATION JOURNEE ou DEMIE JOURNEE :
Une croisiére de luxe sur Ermes en cabotage, prenez un bain de soleil sur le pont
aprés une baignade en mer.

CANNES ET LES ILES DE LERINS :

9RO0 - Départ du Port de Saint Laurent du Var, en longeant le Cap d'Antibes, la Garoupe,
Rade Juan-les-Pins, Rade de Cannes jusqu'é la Napoule, Retour avec arrét aux lles de Lérins
pour baignade et 18h00 au Port de Saint Laurent

MONACO :
En longeant la Céte, découverte de la Baie de Villefranche, Baie de Beaulieu,
Baie de Saint Jean Cap Ferrat, Monaco et Menton,

SAINTTROPEZ:
Départ 8h30 Baie des Anges, les de Lérins, 5t. Raphaél, Ste Maxime, Site du Trayas, St. Tropez
4 heures d'arrét pour visiter St. Tropez. 19h00 arrivée a 5t. Laurent du Var.

FESTIVAL PYROTHECHNIQUE A MONACO ET A CANNES:
Une soiréeinoubliable au mouillage, un spectacle depuis la mer... lors du Festival Pyrothechnique
& Monaco ou & Cannes - Départ : 20h - Retour: 23 h,

FULL DAY OR HALF-DAY RENTAL
Aluxury cruise on Ermes following the coastline, enjoy sunbathing on deck aftera swim in the sea.

CANMES AND LERINS-ISLANDS

9am : Departure from the port of Saint-Laurent du Var, along the Cap d'Antibes, the Garoupe, the
yacht harbours of Juan-les-Pins and Cannes till La Napoule.

Return trip with a stop at the Lerins-islands for a swim and return to the Saint-Laurent port at 6 pm.

MONACO
Along the coastline, discovery the Villefranche Bay, Beaulieu Bay, Saint-Jean Cap Ferrat, Monaco
and Menton.

SAINT-TROPEZ
Departure at 8.30 am : Angels Bay, Lérins-Islands, 5t Raphaél, 5te Maxime, Trayas,
and St Tropez - 4 hours stop in St Tropez. Return to St-Laurent du Var at 7 pm.

FIREWORK FESTIVAL
An unforgettable evening in the Bay or during the Monaco or firework festivals to
admire a magnificent spectacle from the sea... Departure : 8 pm - Return: 11 pm.
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